



Pièces	8 Pièces
Superficie	400 m²
Référence	5966381
Prix	6 315 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

Somptueuse villa moderne de 5 chambres, une véritable maison d'Esthète, qui allie charme et caractère à quelques pas de toutes les commodités du village : commerces, plages, écoles. La propriété, d'environ 400 m², est répartie sur trois niveaux, offrant de chaque pièce une vue magnifique sur le jardin de près de 950 m². Ce jardin enchanteur abrite une piscine en forme de bassin et des arbres majestueux tels que de magnifiques palmiers et oliviers, tous parfaitement entretenus. La lumière inonde chaque recoin de la villa, conçue autour du jardin et d'un patio central au niveau inférieur, ...

A sumptuous modern 5-bedroom villa, a true Maison d'Esthète, combining charm and character, just a few steps from all village amenities: shops, beaches, schools. The property, of around 400 m², is laid out over three levels, with magnificent views from every room over the 950 m² garden. This enchanting garden is home to a pond-shaped swimming pool and majestic trees such as magnificent palms and olive trees, all perfectly maintained. Light floods every nook and cranny of the villa, which is built around the garden and a central patio on the lower level, complete with a pretty fountain and ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

